



UNE BORNE MÉLO POUR LA RÉSIDENCE DE L'ILLE



BETTON
Ville Amie des Aînés depuis 11-2015
Betton (49)
Fiche publiée le 05/12/2019

OBJECTIFS

Mettre en place un outil/média innovant à la disposition de tous (familles, résidents, professionnels). Favoriser une bonne ambiance dans la résidence. Soutenir la mise en œuvre d'animations individuelles et collectives.

PRATIQUE

Visiter un établissement déjà équipé. Rechercher des financements. Acquérir une Borne Mélo. Former l'animatrice à l'utilisation du nouvel outil. Inaugurer la Borne Mélo avec les résidents, les familles, les bénévoles et les élus. Communiquer auprès de l'équipe pour optimiser l'utilisation de la borne.

Coût : 5 033 €



LA MUSIQUE POUR FAVORISER LE BIEN-ÊTRE DES RÉSIDENTS

Au sein de l'EHPAD « La résidence de l'Ille », la musique tient une place particulière : elle rappelle de bons souvenirs, réduit l'anxiété et est un réel outil de lien social et de convivialité. La Borne Mélo est un appareil qui permet non seulement d'exploiter les bienfaits de la musique mais aussi d'organiser des animations telles que des lotos, des karaokés, des jeux de mots ou autres pour tous les résidents, du plus autonome au plus dépendant, grâce à la simplicité de son utilisation.

Ce projet contribue à faciliter l'accès à la culture et aux loisirs en vue de l'épanouissement et du bien-être des résidents, sachant les bienfaits thérapeutiques



que peut procurer la musique pour les personnes souffrant de troubles cognitifs. La Borne Mélo contribue à rendre les résidents acteurs de la vie de l'établissement, seuls ou accompagnés des équipes ou de leurs proches.

FAIRE ENTRER LA CULTURE DANS L'EHPAD

Une fondation a été sollicitée afin de permettre l'acquisition de la Borne, en complément de l'investissement du CCAS. Cette dernière a été installée en février 2019 dans l'établissement. Ensuite, les bénévoles et les familles ont été sollicités pour faciliter l'appropriation de l'outil et son utilisation par le plus grand nombre.

Si les résidents rencontrent aujourd'hui encore quelques difficultés pour utiliser la borne en toute autonomie, la plupart des acteurs de la structure se la sont appropriés pour créer de la convivialité et du lien social en particulier les week-ends, lorsque le personnel est moins nombreux.

APPEL À CONTRIBUTION

Si, comme Betton, vous avez mis en place des projets pour les aînés, n'hésitez pas à nous en faire part.
contact@rfvaa.com